

## **Musgo encuentra Motor: Un superdeportivo sale de gira, hace el bien y se convierte en una obra de arte**

Esta obra de arte con caballos de fuerza y un tono verde musgo llamará la atención en las carreteras de Europa: un Lamborghini Urus Performante, recién salido de fábrica, partirá en mayo de 2025 desde Alemania hacia Mallorca. En los meses siguientes, durante paradas y eventos en Alemania, Austria y Suiza, se venderán copos de musgo para una buena causa y se recogerán donaciones. A partir de la primavera de 2026, estos se adherirán al coche, convirtiéndolo en una pieza única y en una obra de arte rodante. “Con socios y patrocinadores mostramos responsabilidad social y compromiso comunitario”, resume el iniciador y fanático del motor Andreas Bergermann.

OPPACH, PALMA DE MALLORCA (mayo de 2025)

“¡Rumbo al MoosMoos Art Car Tour 25/26!” es el lema para este superdeportivo italiano. Desde el concesionario en Leipzig y la sede de MoosMoos en Oppach, Alemania, el Lamborghini Urus Performante se pone en marcha hacia varias paradas, hasta llegar a su primer gran destino: Mallorca. Ya se han programado paradas en Alemania. En Austria, el Urus pasará por Tirol, Salzburgo, Estiria y Vorarlberg. En cada parada se ofrecerán copos de musgo verde para recaudar fondos. El beneficio neto de la venta se destinará a dos organizaciones benéficas. Pero vamos por partes.

### **Inicio de la gira en Mallorca**

A través de Italia y la Côte d'Azur, con paradas en Saint Tropez y Monte Carlo, se celebrará el evento inaugural en Mallorca, donde el Urus será presentado a invitados internacionales el 16 de mayo. En las tres semanas siguientes, esta obra de arte sobre ruedas visitará varios lugares en Mallorca e Ibiza.

El coche, un auténtico todoterreno urbano, llega directamente desde la fábrica. “Es uno de los últimos de su especie, ya que la marca italiana de lujo se centrará en el futuro en la propulsión eléctrica”, explica Andreas Bergermann, director de MoosMoos y entusiasta del automóvil. Encargó el Urus hace dos años y medio para asegurarse de que estuviera disponible a tiempo para la gira. Lo tenía claro: “¡Este coche hay que aprovecharlo para montar una gira que atraiga todas las miradas!”

### **Un coche deportivo convertido en obra de arte**

Con cada parada en 2025 y 2026, el coche se convierte cada vez más en un punto de atracción y en una escultura viva. La artista Sarah Schretzmair, residente en Mallorca, y el diseñador de MoosMoos, Jens Loschke, serán los primeros en intervenir artísticamente el vehículo.

A partir de mayo de 2025, se venderán copos de musgo en beneficio de causas sociales y, desde la primavera de 2026 hasta el gran cierre del verano de ese año, se colocarán en el exterior del vehículo.

Los copos miden entre 1,5 y 2 centímetros. Para personas particulares que deseen colaborar, están disponibles desde 12 euros. Para empresas, las opciones de patrocinio comienzan a partir de 390 euros.

Para Andreas Bergermann, el recubrimiento verde del coche simboliza la “Greenovation – Oro Verde”: la manufactura MoosMoos desarrolla bajo este lema el diseño de fachadas y paredes interiores mediante musgo natural preservado.

### **Una primera vista de la ruta del “Art Car Tour 25/26”**

- ¡Comienza la aventura! En mayo de 2025, la primera etapa parte desde el concesionario en Leipzig hacia Oppach, sede de MoosMoos.
- Luego siguen paradas en Alemania y Austria, así como en Mónaco y Francia.
- El 16 de mayo se celebra el Kick-Off oficial del “MoosMoos Art Car Tour 25/26” en “The Circle” en Santa Ponça, showroom de MoosMoos en Mallorca.
- A principios de junio, el Urus regresa al continente europeo para participar en varios eventos y promover la venta de copos de musgo, que podrán adquirirse tanto en eventos presenciales en Alemania, Austria o Suiza como en línea.
- En 2026, la gira “Art Car Tour” regresará a Mallorca, culminando con el evento de clausura en verano.

### **Campaña solidaria para “Comida para todos” y el deporte infantil**

Los beneficios netos del “MoosMoos Art Car Tour 25/26” se destinarán al proyecto social “Comida para todos” en Mallorca. Además, se apoyará una segunda organización centrada en fomentar el deporte infantil. “Es importante para nosotros que la ayuda tenga un impacto sostenible”, afirma Bergermann.

La presentación final de esta obra rodante y la entrega oficial de las donaciones se realizarán al finalizar la gira en 2026. Luego, el Urus de 660 CV será puesto a la venta. El gran deseo de Bergermann: que el coche encuentre un comprador que lo exponga en un museo.

### **Musgo y artesanía familiar**

Andreas Bergermann es CEO de Bergermann Floristik GmbH desde el año 2000, y desde 2015 desarrolla con la manufactura MoosMoos elementos espaciales naturales y sostenibles para hoteles, gastronomía y oficinas. Las superficies de musgo no requieren mantenimiento, son visualmente atractivas y mejoran el clima interior. Con sedes en Europa y un showroom en Mallorca, MoosMoos atiende a clientes en todo el mundo y colabora con interioristas, diseñadores y paisajistas internacionales.

“Actualmente estamos centrados en la vegetación de fachadas mediante musgo. Las fachadas Greenovation no requieren mantenimiento y somos líderes del mercado en este sector.

Los copos de musgo del Lamborghini en el ‘Art Car Tour’ son una muestra directa de nuestra Greenovation”, afirma Bergermann.

### **¿Cómo continúa la historia?**

Estaremos encantados de mantenerle informado por correo electrónico sobre las paradas y eventos del “MoosMoos Art Car Tour 25/26”. En la página web también habrá actualizaciones regulares.

### **Contact details for questions and interviews**

if you remain the direct contact person

Bergermann Floristik GmbH  
Geschäftsführer Andreas Bergermann  
Mittelweg 6  
02736 Oppach  
[andreas.bergermann@moosmoos.de](mailto:andreas.bergermann@moosmoos.de)  
+49 (0) 3 58 72 35 92 10  
[www.moosmoos.de](http://www.moosmoos.de)